

Actividad: hablando el mismo idioma

Estrategias: elogiar a los estudiantes y estados de ánimo



#### Un gran día del estudiante 2024

Con motivo del día del estudiante en la telesecundaria se entregarían reconocimientos a los alumnos que reunieran ciertos aspectos, entre ellos ser un alumno con mayor logro en sus aprendizajes, ser un alumno que practique la inclusión, la colaboración hacia sus compañeros, ser empático y sobre todo que practique la sana convivencia. Para esto los mismos alumnos deberían depositar en una urna el nombre de su compañero que reúne los aspectos anteriores y el que más apareció fue LUIS a quien se le entregó una bocina inteligente como reconocimiento a ser un alumno destacado y sobre todo elogiado por sus compañeros como el mejor alumno del grupo.

Al preguntarle a Luis como se sentía por su premio se soltó a llorar de emoción y solo le dije que ese premio solo era un pequeño reconocimiento al excelente ser humano que es y que sobre todo tiene el reconocimiento más importante que es el de sus compañeros quienes le entregan el reconocimiento. Este evento ayudó a que Luis se sintiera más tranquilo y sobre todo a darse cuenta de lo que puede hacer por los demás y lo más importante sin necesidad de decirlo, solo con sus acciones.

Como dato interesante a la hora de la salida de la escuela, al entregar a Luis con su mamá, la Sra. Me comenta que antes de venirse a la escuela Luis andaba muy nervioso por la rifa de la bocina y que tal vez él no se la ganaría pero que ella le dijo que no se preocupara que lo más importante era sentirse bien consigo mismo y que eso era la mejor satisfacción del excelente ser humano que es con sus compañeros.

Es fundamental que los docentes y padres de familia dediquemos tiempo y atención a escuchar y reconocer a los alumnos ya que esto no solo mejora su estado emocional, sino que también fortalece la relación y el proceso de enseñanza-aprendizaje, esto contribuye a mejorar su estado de ánimo y motivación pues, esto les hace sentir comprendidos y apoyados emocionalmente, lo cual es crucial para su bienestar.